

学祭つぶしを粉碎しよう!

今週18日は

法大デモだ!

文連委員長・武田雄飛丸君のアピール!

文化連盟と一緒に声をあげよう!

法大生のみなさん!
文連委員長の武田です。

今週金曜日は法大解放
総決起集会です。当局による学祭潰しと一緒に声をあげ、裏切り者の学祭実を打倒しよう!

僕は、昨年10月に「無期停学」処分を受けました。処分の理由は、去年の全面飲酒規制に反対したこと、文化連盟を説明会から排除したことに抗議をしたからです。学祭実は、僕への処分に加担したことからも明らかなように、僕への処分は学祭規制を強行するための攻撃でした。

学祭規制は、今年も継続されようとしています。しかも、規制は去年より明らかに質的に悪化しようとしています。

学祭実は、警察が検問で使うような「アルコール度数チェッ



武田雄飛丸君(国文・3年)

カー」を導入することをほのめかしています。学外でお酒を飲んだ人も学祭に参加させないための攻撃です。

法政大学は他大学と比べても「自由な学祭」と言われてきました。しかし、このような規制が強行されたら、むしろ他大学よりも規制が厳しい大学になることは明らかです。

飲酒を口実にサークル活動を停止したり、学祭への参加を排除しようとしている。こんな攻撃は絶対にはね返さなければいけないし、それは絶対にできる!

つみつくりが学祭つぶしを粉碎!

「嗚呼! 情熱実験つみつくり」(以下、「つみつくり」)は、当局による露骨な学祭介入=企画場所排除の攻撃を粉碎しました。サークル員の決起によってかちとられた勝利です。

「つみつくり」は、学祭における「趣意書」がA判定であったにもかかわらず、当局が「安全問題」などを理由に、企画場所の変更を強制しようとしていました。学祭実はそれに抗議をするどころか、完全に当局の言いなりでした。

学祭実が今年「趣意書制度」を解体しようとした意味は、法政の自主文化を解体し、大学に屈服している自らを正当

文化連盟

法政大学文化連盟

【メール】 bunren08@yahoo.co.jp

【HP】 <http://08bunren.blog25.fc2.com/>



学生が声をあげれば勝てる！

だからこそ、今回の「つみつくり」の勝利が巨大な意義を持っています。「つみつくり」は今回の攻撃を弾圧としてとらえ、サークル員の決起によって介入を粉砕しました。

一見凶暴に見える法大当局の攻撃は、学祭実が屈服していることによって成り立っているにすぎません。どんな攻撃に対しても、「絶対にこいつらに従わない！」と断固として闘えば必ず粉砕できます。

文化連盟に結集しともに闘おう！

学祭規制をはじめとする学生への管理強化は、裏切り者の御用学生団体＝学祭実を先兵とすることによって成り立つにすぎません。その学祭実が、2年連続で2割のサークルから不信任を突きつけられ、ボロボロになっています。

今こそ、すべての法大生が文化連盟とともに立ち上がり、学祭実を打倒して自主法政祭を取り戻そう！

広島大学や京都大学をはじめ全国大学でも、学生自治会を建設し、大学を学生が取り戻す闘いが始まっています。学生にはこういう力があります！

文化連盟とともに、10月18日のキャンパス集会とデモでキャンパスを解放しよう！大結集を訴えます！

化するためのものであったことは明らかです。

しかし、趣意書制度の改悪が失敗した今、学祭実が露骨にサークルを当局に売り渡そうとしています。趣意書制度の改悪は実質的に行われているということです。

野宿同好会へのビラはがし許すな！

当局による「野宿同好会」へのビラはがしもまったく同じです。企画場所は学祭実が「趣意書」を受け取って決定し、「ビラ貼り整理券」も学祭実が配布しているにもかかわらず、彼らはサークルが当局に攻撃されると、自らが決めた「ルール」すらも自らが踏みこみによって学生を裏切っていく。彼らは当局と同じ目線に立って、「学生の自主意識が低下している」、「学生はマナーが悪い」とさんざん偉そうに言ってきましたが、一番マナーが悪くて、自主意識が低下しているのは学祭実ではありませんか！

学祭実とはもはや、大学当局の「意思」を学生の「意思」として学生に強制するための機関に成り果てています。

さらに、今年も「出向制度」が継続されようとしています。「出向制度」は、学祭規制を貫徹するための一体の攻撃です。サークル員を学祭当日、学祭実のスタッフとして動員し、学生同士を監視させる。学生は誰も納得していない規制を、学祭実が「学生の立場」を装って押しつける。まさに、裁判員制度や徴兵制度とまったく同じ構造です。



10・19法大包围デモ(昨年)

不当処分撤回！ 学祭規制撤廃！ 大学の主人公は学生だ！

10・18法大解放総決起集会

文化連盟とともに声をあげよう！

10月18日(金) 12:40～ 法政大学市ヶ谷キャンパス集合

13:30～ 法大包围デモに出発

呼びかけ：法政大学文化連盟

(<http://08bunren.blog25.fc2.com/> bunren08@yahoo.co.jp)

※法大デモ終了後に霞ヶ関へ移動→国会へ「改憲阻止・安倍打倒」のデモ

